



**AYUNTAMIENTO DE NAGUA**  
**ALCALDIA MUNICIPAL**  
**“Por una ciudad moderna”**

*alcaldiamunicipalnagua@gmail.com*

*C/ 27 de Febrero No.28, Nagua, Rep. Dom.*

*809-584- 1198 / 809-584-1625 / 809-584-3858*

*RNC-410-000015*

## **Boletín del mes de Junio 2025**

En un recorrido oficial realizado recientemente, el ingeniero **Eduardo Estrella**, acompañado por diversas autoridades provinciales y municipales, visitó el malecón de Nagua con el objetivo de constatar el progreso de los trabajos de reconstrucción y embellecimiento que se ejecutan en esta importante obra costera.

Durante la visita, los funcionarios evaluaron los avances en materia de infraestructura, seguridad vial, ornato y control costero, aspectos fundamentales para el desarrollo turístico y económico de la zona. Estrella destacó la importancia de esta intervención como parte del compromiso del gobierno con el fortalecimiento del litoral atlántico y el bienestar de las comunidades ribereñas.



El alcalde del municipio entregó este lunes el nuevo **Centro Comunal del sector Buenos Aires**, una obra realizada a través del **presupuesto participativo**, en respuesta directa a las necesidades expresadas por la comunidad.



Ayuntamiento de Nagua otorga premio a María Trinidad Sánchez, en un acto solemne, el ayuntamiento de Nagua reconoció a la provincia María Trinidad Sánchez por su valioso aporte al desarrollo y la identidad regional.



El alcalde y el gobernador de María Trinidad Sánchez iniciaron acciones para mejorar la circulación vehicular en Nagua, priorizando el orden y la seguridad vial.



Muy pronto, Nagua contará con el **Monumento al Coco**, con parqueo y área social para el disfrute de todos.



El Ministerio Nagua Ciudad de Dios elevó oraciones por el inicio de la semana laboral, en un acto de fe y compromiso espiritual con la comunidad.



El alcalde de Nagua respalda el desarrollo deportivo al patrocinar el Torneo de Baloncesto de la provincia María Trinidad Sánchez.



Junto a alcaldes de la provincia, la gobernadora y otras autoridades, el alcalde Junior Peralta cerró un significativo encuentro preparatorio rumbo al **Foro Provincial Paz y Desarrollo**.



## Centro Comunal entregado en el sector Los Cacaítos.

Junto a la capilla del sector, se construyó un nuevo centro comunal como parte del Presupuesto Participativo 2025, una iniciativa que responde a las prioridades decididas por la propia comunidad.



 Me gusta

 Comentar

 Enviar

 Compartir







En un primer encuentro celebrado en Nagua, se reunieron los representantes de la **Compañía del CUBO** y del **BCIE**, junto a organizaciones deportivas, culturales, y juntas de vecinos, con el propósito de fortalecer la cooperación y el desarrollo local. Fueron recibidos por el **Consejero Luis Miguel González**, vicepresidente del consejo, y **Kishira Batista**, en representación del alcalde, quienes expresaron su compromiso con las iniciativas de progreso para la comunidad.



En el salón de eventos del Ayuntamiento de Nagua se llevó a cabo el **Primer Consejo de Desarrollo María Trinidad Sánchez**, bajo el nombre de "**El Gobierno en Tu Provincia**", con la presencia de nuestro alcalde y demás autoridades locales. Este evento marcó un hito en el fortalecimiento del compromiso gubernamental con el desarrollo provincial.







